
11=1429 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XIoGesetzgebungsperiode 

71l/J Anfrage 

der Abgeordneten Gertrude W 0 nd r a c k und Genossen 

an die Frau Bundesminister für soziale Verwaltung, 

betreffend Erlässe des Bundesministeriums für soziale Verwaltung o 

-,-.-.-.-
-Aus dem Wortlaut der in der Anfragebeantwortung 54l/Ao Bo zu 580/J 

angeführten Erlässe ergibt sich, daß sich die Erlässe vom 22 0 101953 und vom 

24 0 1 0 1962 nur auf das Bundesministerium für soziale Verwaltung beziehen o Der 

Erlaß vom 1 0 September 1966 scheint sich dagegen auch auf andere Dienst

stellen (zoB o Lebensmitteluntersuchungsanstalten) zu bezieheno 

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an die 

Frau Bundesminister für soziale Verw~ltung die nachstehenden 

Anfragen 

1 0 ) Sind Sie der Auffassung, daß sich der Erlaß vom l o September 1966 

auch auf andere Dienststellen CzoB. Lebensmitteluntersuchungsanstalten) 

bezieht? 

2 0 ) Wenn ja, wieso konnten Sie dann in der Anfragebeantwortung der 

mündlichen Anfrage 1396/M von einer Identität mit den Erlässen vom 

22 01 0 1953 und vom 24 0 101962 sprechen? • 

3~) Wenn ja, was hat Sie dazu bewogen, auch andere Dienststellen 

(z o Bo .Lebensmitteluntersuchungsanstalten) in den Erlaß vom 1 0 September 

1966.einzubeziehen? 

4 o )-Wenn nein, auf welchen Erlaß hat sich Herr Dr. Bier gestützt, 

als-er ein Rundfunkinterview des ÖGB-Pressedienstes über Probleme des 

Lebensmittelrechtes verboten hat? 

50) Wie lautet dieser Erlaß bzw. die betreffenden Erlässe? 

-.-.-,.-.-
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